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習志野市議会議員  相原  和幸  

平成３１年３月に 
環境省が、谷津干潟の 
水路（1本）の堆積した 
貝殻や砂利などの 

除去作業を実施しました。 

都市環境常任委員長 



着実に政策実現 

習志野市議会議員  
都市環境常任委員長 相原和幸（４７歳）   

  

連絡先 
住所：習志野市鷺沼1-11-14 
電話：090-2478-7979 
メール：aihara1971@gmail.com 

ここにある水路のことです。 
平成29年12月21日に宮本泰介市長は、渡嘉敷奈緒美環境副大臣へ地元住民
の窮状を訴えるとともに、アオサ問題を解決するため、より一層注力いただく 
よう谷津干潟におけるアオサの繁茂・腐敗による悪臭の発生について、解決策
を講じるよう環境省へ強く要望しました。なお、当日は小林鷹之衆議院議員も
同席しました。 

カルバート（水路） 

私は、習志野市議会議員として、谷津干潟の近隣にお住いの皆様の暮らしに 
影響している谷津干潟のアオサ問題の改善策を調査・研究しておりました。 
４０ヘクタールを超える谷津干潟が整備され、経年変化により自然の循環 
システムの機能が低下していることなどを強く感じていました。  
そこで、早期に改善しなければ、今後、谷津干潟はさらに大きな問題を抱える 
ことになるという危機感からアオサ問題の本質ともいえる自然の循環システムを 
活性化させるため、私は、習志野市議会に発議案を提案しました。 
                             平成29年9月29日 

「谷津干潟の水路の再整備を求める意見書」を 
習志野市議会に提案し市議会議員全員の賛同を得て採択されました。 

除去作業前 


